
「ウエルカムレセプション」が開催されました !! 

 

令和６年２月１６日（金）、ホテルニューオータニ博多において第４回福岡県ワンヘ

ルス国際フォーラムの「ウエルカムレセプション」が開催されました。 

 

このレセプションは、フォーラム講演者、参加者、関係団体等に向けて福岡県のワン

ヘルス教育に関する取組を周知するとともに、参加者同士の交流によりネットワークの

構築を図るために開かれたものです。 

 

【ワンヘルス発表セッション】 

藏内勇夫アジア獣医師会連合（FAVA）ワンヘルス福岡オフィス所長から主催者挨拶が

行われました。 

  

【藏内所長：主催者挨拶】 

今年度のフォーラムについては、大会本部長である服部誠太郎福岡県知事が「専門性

の高いものにしたい」というご意向でしたので、私が所長を務めておりますアジア獣医

師会連合ワンヘルス福岡オフィスが実行委員会の事務局を務めさせていただくことに

なりました。 

弊所は昨年８月に開所したところですが、アジア獣医師会連合（FAVA）Federation of 

Asian Veterinary Associationsの日本事務所として、ワンヘルスの推進を拡大すべく、

アジアをはじめとした世界各国の獣医師会や、行政機関、国連機関と連携を開始してお

り、ワンヘルスに関する国際的なネットワークの構築を着実に進めております。 

本日のウエルカムレセプションは、今後のワンヘルスの取組をさらに拡大させたいと

いう思いで開催をさせていただいております。福岡県内のワンヘルス取組についてご存

じない方は、この機会にぜひ知っていただきますとともに、既にご存じの方も、改めて

知見を深めていただき、今後の福岡県におけるワンヘルス関連の事業の更なる発展や、

新たな連携に繋げることができればと考えております。 



「ワンヘルス」の理念は、人、動物、環境の健康を守る考え方であり、その推進のた

めには医師、獣医師、研究者だけでなく、行政、企業、教育機関等の協力が不可欠であ

ります。 

そのため、本日、様々な分野の方々にご参集いただいた本レセプションがきっかけと

なり、福岡県そして日本においてワンヘルスの理念がさらに浸透していくことを心から

祈っています。                         （一部抜粋） 

 

【石橋達朗九州大学総長：講演】 テーマ「大学における視点の重要性」 

  

 福岡県教育庁から「福岡県のワンヘルス教育取組紹介」が発表されました。 

 引き続き、筑紫高校、筑紫丘高校の生徒さんから「令和５年度「福岡から世界へ」人

材育成プロジェクト・海外就業体験ハワイコース」の発表が行われました。（左下） 

 最後に、九州歯科大学、福岡大学、福岡教育大学の学生さんから「「ワンヘルスワー

クショップ」ワンヘルスをわかりやすく伝えるための表現と発信方法について」の発表

が行われました。（右下） 

  

 

２０２４年２月２０日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


